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「雪道走行について」 

1 月の連休、全国で暴風雪・大雪警報が出されました。事務所周辺では、雪
をちらりと見る程度でしたが、コロナ同様不要不急の外出は控えるという事
が一番です。雪道走行についてハイウェイ交通情報に掲載されており、ゴム
手袋対策や冬専用の軽油等、雪道素人の私としては、驚きの事が沢山あり
ました。https://ihighway.jp/pcsite/top/load/static/snowdrive/trouble2.html 

        「ETC専用化等による 
料金のキャッシュレス化・タッチレス化について」 
令和 2 年１２月１７日国道交通省道路局高速道路
課より、各高速道路会社の ETC 専用化等に向け
たロードマップが策定され、混雑の緩和等利用者
の利便性の向上や管理コストの削減・感染症リス
クの軽減を目的とし、都市部は 5 年、地方部は１
０年程を目指し推進していくとの事です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

労  基  情  報 
「安全が第一」 
あけましておめでとうございます。 
モノづくりの現場では、「安全第一」という標語があ
ります。 
1900 年代初頭、アメリカのＵＳスチールという製
鉄会社の会長が、生産、品質、安全の中で安全を第
一とする経営方針を示したことで、労働災害が大き
く減少し、生産性も向上したため、広く現場で使わ
れるようになりました。 
生産年齢人口が減少し人手不足が加速しつつある
中、働き方改革、生産性向上が強く求められていま
すが、「安全第一」の考え方は、現在においても、労
働災害防止＋αの効果が期待できるのではないで
しょうか。 
 「安全第一」の標語が掲示されている職場におい
ても、その意味をもう一度見つめなおし、「安全が第 
一」であることを再確認いただければと思います。 
ともあれ、新型コロナウイルス感染症が早期に収束
し、心おだやかな日常を取り戻せることを祈念して
おります。 

 

MONTHLY 

SETOUCHI  

第２９回通常総代会開催のご報告 

第２９回通常総代会を令和２年１２月２４日(木)に倉敷市民会館に 

おいて開催いたしました。慎重なる審議の結果、下記の６議案 

すべて原案どおり可決されました。 

 

記 

第１号議案 令和元年度事業報告並びに決算関係書類承認について 

第２号議案 令和２年度事業計画並びに収支予算承認について 

第３号議案 定款変更について 

第４号議案 借入金残高の最高限度額決定について 

第５号議案 役員報酬決定について 

第６号議案 役員改選について 

以上 

 

 

 

お問い合わせは、倉敷労働基準監督署 
TEL：086-422-8177 まで 

【雑感】謹んで新年のお慶びを申し上げます。本年も、昨年同様よろし

くお願い申し上げます。事務所近くの神社では、毎年大きな絵馬を奉

納されるので、楽しみにしております。コロナが猛威を振るっておりますが、

日々、老化とも戦いながらコロナが終息することを切に願います。 

https://ihighway.jp/pcsite/top/load/static/snowdrive/trouble2.html

